



Lebensläufe der Kandidaten zur Wahl in den Aufsichtsrat

Dipl. Kfm. Michael Grimm

Dipl. Kfm. Michael Grimm, geboren 1960, deutscher Staatsbürger.

Aufsichtsratsmitglied seit 2009, Amtszeit bis 2018. Dipl. Kfm. Grimm studierte Betriebswissenschaft an der Universität Frankfurt und war zunächst bei der Arthur Andersen Wirtschaftsprüfungsgesellschaft als Steuerberater und Wirtschaftsprüfer tätig, zuletzt als Partner und Leiter des Büros Leipzig. Von 1997 bis 2001 war er bei der Hoechst AG für den Konzernabschluss verantwortlich und begleitete die Transformation der Hoechst AG zu Aventis.

Von 2002 bis 2005 war Dipl. Kfm. Grimm Vorstand für Finanzen, Controlling und Beteiligungen der Grohe Water Technology AG & Co. KG, danach Geschäftsführer der Triton Beteiligungsberatung GmbH, einem Finanzinvestor mit Beteiligungen an mittelständischen Unternehmen in Deutschland und Schweden. Seit 2008 ist Dipl. Kfm. Grimm kaufmännischer Geschäftsführer der Dr. Johannes Heidenhain GmbH.

CVs of candidates for election to the Supervisory Board

Dipl. Kfm. Michael Grimm

Michael Grimm, born in 1960, German citizen.

Member of the Supervisory Board since 2009, current term of office until 2018. Michael Grimm studied Management at the University of Frankfurt and then worked as a tax consultant and auditor at Arthur Andersen Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, lately as a partner and head of the Leipzig office. From 1997 until 2001 he was at Hoechst AG with responsibility for group accounts and was involved in the transformation of Hoechst AG into Aventis.

From 2002 until 2005 Michael Grimm was director of finance, accounting and investments at Grohe Water Technology AG & Co. KG, then Managing Director of Triton Beteiligungsberatung GmbH, an investment company with holdings in medium-sized companies in Germany and Sweden. Since 2008 he has been Commercial Director of Dr. Johannes Heidenhain GmbH.